

WER IST DER CRAZY MONKEY CIRCUS?

Unter Leitung von Profijongleur und Artist Florian Krähenbühl (alias Joe Chickadee) veranstaltet der Crazy Monkey Circus Zirkustheatervorstellungen, Workshops und Projektwochen für und mit unterschiedlichen Kooperationspartner*innen.



FLORIAN KRÄHENBÜHL (ALIAS JOE CHICKADEE) studiert Artistik und Jonglage in Berlin und Kiew. Seit 2002 leitet er als Zirkuspädagoge zahlreiche Workshops und Projektwochen für Kinderzirkusveranstalter in Deutschland und der Schweiz. 2016 erfüllt er sich mit dem Crazy Monkey Circus einen Herzenswunsch: seinen eigenen Kinderzirkus! Neben der pädagogischen Arbeit tourt Florian Krähenbühl mit verschiedenen Zirkustheaterprogrammen. Dabei nutzt er die ganze Bandbreite der Zirkuskunst, um kleine wie große Zuschauer*innen in Joe Chickadee's zauberhafte Zirkuswelt zu entführen.

Sei dabei. Manege frei!



WAS BRAUCHT DER FLIEGENDE ZIRKUS?

Für unsere Crazy Monkey Open Air-Manege (inkl. Tribüne, Manegenteppich, Vorhanganlage und Zirkuswagen) benötigen wir eine Freifläche von ca. 10 x 10 Metern und evtl. eine*n Helfer*in für Auf- und Abbau. Bei mehrtägigen Angeboten braucht unser Zirkusprofi evtl. eine Übernachtungsmöglichkeit.

WIE VIELE KINDER KÖNNEN AM FLIEGENDEN ZIRKUS TEILNEHMEN?

Mit Unterstützung von Betreuer*innen/ der Lehrer*innen vor Ort (Keine Zirkuskenntnisse nötig!) können – unter Anleitung des mitreisenden Crazy Monkey Zirkusprofis – bis zu 90 Kinder teilnehmen.

WAS KOSTET DER FLIEGENDE ZIRKUS?

Das hängt von Art und Länge des gebuchten Angebots und dem Ort des Geschehens ab. Eine kleine regionale Fördersumme evtl. in Kombination mit niedrigschwelligen Teilnahmegebühren reicht jedoch meist aus, um unsere Anreise zu finanzieren.



Ja, der Fliegende Zirkus soll bei uns landen!

Da wir viel unterwegs sind, freuen wir uns über eine kurze Anfrage per E-Mail. Wir rufen sie zeitnah zurück! Gern schicken wir Ihnen ein ausführliches Infopaket zu, kommen zu einem persönlichen Kennenlernen vorbei oder treffen uns für ein Vorgespräch auf Zoom.

WWW.CRAZYMONEYCIRCUS.COM
POST@CRAZYMONEYCIRCUS.COM



Gestaltung: Studio Frühling | www.fruehling.berlin

Der Fliegende Zirkus



DAS MOBILE ZIRKUS-PROJEKT ZUM MITMACHEN.

WWW.CRAZYMONEYCIRCUS.COM



Dieser verrückte Zirkus kann fliegen...

... und zwar in jede Stadt, in jedes Dorf, an jede noch so kleine Schule, an jeden noch so entlegenen Ort, wo es Kinder gibt, die mit uns Zirkus machen wollen! Denn genau für Euch haben wir den Fliegenden Zirkus erfunden!

WAS IST DAS BESONDERE AM FLIEGENDEN ZIRKUS?

Gerade in ländlichen Räumen, wo der Wunsch nach zirkuspädagogischen Projekten am größten ist, fehlen oft die finanziellen Ressourcen, um uns engagieren zu können. Es brauchte dringend eine Idee für ein kostengünstiges Angebot, das auch ohne großen Personal- und Materialaufwand maximale Zirkusatmosphäre generieren kann. Und so ward der Fliegende Zirkus geboren!

All diese Disziplinen haben wir im Gepäck:
 Jonglage • Zauberei • Seiltanz • Clowns/Slapstick • Akrobatik
 Einrad • Fakir • Menschliche Pyramiden • Kraftmenschen
 Hula Hoop • Ropeskip • Kiwido • und jede Menge Spaß!

Der fliegende Zirkus ist das „Leichtgewicht“ unter den Crazy Monkey Zirkusangeboten. Trotzdem steht er in Sachen Zirkusflair anderen Projekten in nichts nach. Anstatt mit einem Zelt kommen wir mit einer eigens für den Fliegenden Zirkus konzipierten Open Air-Manege zu Euch. Eine überdachte Tribüne, ein unterfütterter Manegenteppich mit Vorhanganlage sowie ein bunter Zirkuswagen verwandeln Euren Dorfplatz, Euren Schulhof, Eure Lieblingswiese oder einen anderen Ort blitzschnell in einen Sommerzirkus!

WAS IST ALLES MÖGLICH MIT DEM FLIEGENDEN ZIRKUS?

Der Fliegende Zirkus wurde mit seiner mobilen Open Air-Manege speziell für kleine bis mittelgroße Projekte entwickelt. Er ist so konzipiert, dass er – mit Unterstützung der Kooperationspartner*innen vor Ort – von nur einem Crazy Monkey Zirkusprofi betreut werden kann.

Länge und Inhalt des zirkuspädagogischen Angebots hängen von Euren Wünschen und Möglichkeiten ab: Von einzelnen Tagen bis hin zu Projektwochen ist alles möglich.

Unser Fliegender Zirkus kommt vollgepackt mit verschiedenen Requisiten und Kostümen zu Euch, so dass die teilnehmenden Kinder sich in zahlreichen Zirkusdisziplinen ausprobieren können. Und natürlich ist auch eine fulminante Abschlussshow vor Publikum möglich!